

Antrag Nr. 21-J-42-0023

Liah Kaiser

Betreff:

Waschbären in Wiesbaden
- Antrag von Liah Kaiser vom 01.09.2021 -

Antragstext:

Seit mehreren Jahren breiten sich in Hessen, aber auch in anderen Bundesländern Waschbären aus. Besonders im Nordosten von Deutschland haben sich die Reviere von Waschbären über den Zeitraum von 2006 - 2019 verfünffacht. Auch in Wiesbaden wurden mehrfach nachts auf dem Neroberg Waschbären gesichtet, die sich nicht zuletzt von Essensresten aus der Mülltonne ernähren. Ebenfalls der Wiesbadener Kurier berichtete bereits letzten August darüber, dass Waschbären sich in Wiesbaden ausbreiten. In Kassel sind Waschbären bereits zu einer Plage geworden, die ganze Dachstühle ausräumen und eine Bedrohung für heimische Tierarten und ein Gesundheitsrisiko für den Menschen darstellen.

Die Vollversammlung möge daher beschließen,
Der Ausschuss möge berichten,

1. ob und welche Maßnahmen ergriffen werden, um der Ausbreitung von Waschbären entgegenzuwirken.
2. wie oft die Feuerwehr Wiesbaden wegen Waschbären tätig werden musste.

Der Ausschuss möge beschließen,

dass bärensichern Mülltonnen auf dem Neroberg installiert werden.

Wiesbaden, 02.09.2021

Liah Kaiser